

ハロウィンカボチャで

体験教室を開催

ACTIVE KUMIAI

北杜市高根町の
花関所の郷・南清里
フラワーパーク企
業組合(長田正彦理
事長)では、10月23
日に農場の収穫祭
の一環として、ハロ
ウィンカボチャのカ
ービング(彫刻)教
室を開催し、子供た
ちを中心に20人以
上がお化けカボチ
ャ作りを楽しんだ。



ハロウィンカボチャづくりを楽しむ子供達

カービング教室

では、組合で収穫したカボチャにデザイン画を参考に目や口になる部分に穴を開け、中身を抜いてハロウィンカボチャとして加工、制作者はそれぞれの作品を自宅に持ち帰り、ロウソクを入れてディスプレイを楽しむ。

組合では7年前からハロウィンカボチャのカービング教室を実施してきたが、最近では集客イベントとしても定着し、組合で栽培したハロウィンカボチャを一人で10個以上買って帰る来場者もあり、今年も100個以上収穫したカボチャが完売した。それ以外にも、一つ100kg近くまで育ったジャンボカボチャも展示され、ハロウィンの雰囲気盛り上げた。

南清里フラワーパークは「道の駅南清里」のリフトカーで登った山の上に位置し、55,000㎡の敷地内に農場、ビニールハウス、広場、体験棟などがある。

道の駅に立ち寄ったついでに野菜や果物などの収穫体験や押し花やピザ作りなどのクラフト体験ができ、平成12年7月のオープン以来11年が経過し、毎年4万人以上



が訪れている。それ以外にも、首都圏の小中学生の体験学習なども受け入れており、4～11月の営業期間中は盛況となっている。